
 
  

 
 
 
 

   
  

 
 
 

 
  

  

  

 

 
  

  
  

 
  

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

   
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
19.06.2024 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage  

Was unterscheidet die Penzinger Grünstreifen und deren Pflege (wie z.B. auf Höhe 

Hütteldorferstrasse 128) von den Grünstreifen in Döbling (z.B. auf Höhe Krottenbachstrasse 

131)? 

Begründung  

In einer Antragsbeantwortung hat der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, 
Mag. Jürgen Czernohorszky mitgeteilt, dass die Grünstreifen gerade in den Hitzemonaten nur schwer zu 
bewässern seien und es daher zu Trockenphasen komme. 

Dieses Problem scheint in Döbling wohl nicht vorzuliegen da entlang der Krottenbachstrasse die teuerste 
Grünstreifenvariante nämlich feinster Rollrasen verlegt wurde. 

KO BR Armin Blind BR Harald Stark 
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